
miscelánea

Sin comentarios
“¡Educar consiste en enseñar al joven a estar a solas consigo mismo!Llevados por el utilitarismo ex-
tremo, dejaremos de estudiar griego y latín, luego geografía, y luego filosofía, luego historia... ¡Todo 
lo que nos hace cultos y con criterio, personas estructuradas! Justamente lo que todos deberían 
estudiar..., y luego que cada uno ahondase en la parcela que le apeteciera”.

Jaume Cabré/  
Escritor y exprofesor de Secundaria

La Vanguardia 7/3/2012

“Decir que la Universidad es una fábrica de parados es totalmente erróneo. Además, siguiendo los 
datos del INE o de Empleo, cuanta mayor formación hay, más posibilidades de encontrar un trabajo”.

Adelaida de la Calle/  
Presidenta de la Conferencia de Rectores

El País 17/3/2012


